

Story of a dead picture

Von abgemeldet

Kapitel 5: 5. Kapitel: Schiffchen aus Papier

Kapitel 5: Rotes Schiff

"Eine alte Legende besagt, dass man ein aus Papier gefaltetes Schiff in den Fluss Jigoku treiben lassen soll. Man soll aber vorher ein rotes Stück Papier, mit dem Namen der Person dessen baldigen Tod man ersehnt und dessen Gesicht man kennt in das Schiffchen legen.

Dann wenn das Schiffchen untergeht stirbt auch diese Person.

Legt man aber ein Zettelchen mit dem eigenen Namen hinein so kommt man in ein Haus, das das Haus der Hölle genannt wird. Es ist ein altes zerstörtes Haus in dem all die Seelen hausen die durch ein Schiffchen getötet wurden. Man begeht, wenn man seinen eigenen Namen schreibt, Selbstmord. Von alten Priestern aus alten und vergangenen Tagen bis zu kleinen Kindern, deren Mutter ein Schiffchen mit dem Namen des ungewollten Nachfolgers auf ein Zettelchen schrieb, geistern durch das Haus.

Aber auch jene die ein Schiffchen verschickt haben sind dazu verdammt das die eigene Seele in dem Haus der Hölle verweilen muss."

Haruka klappte das Buch zu. Sie saß in der Bibliothek der Stadt und beschäftigte sich schon seit einigen Wochen mit Urbanen Legenden dieser Gegend. Sie fand vieles heraus doch nichts erzählte über Bildnisse oder Fotos von Einwohner deren Seelen herumgeisterten. Nur einige Erzählungen über Schriften die verschiedene Feister aus Bildern heraufbeschwören könnten aber auch nicht das waren was sie suchte.

Haruka stellte das Buch zurück in das Regal wo sie es gefunden hatte und verließ die Bibliothek. "Die gesammelten urbanen Legenden dieser Stadt" hieß das Buch. Also war es eine Ansammlung von Legenden die jemand aus der Stadt niedergeschrieben hatte. Diesen Buchtitel schrieb sie sich in ihr Notizbuch das sie in letzter Zeit mit sich nahm egal wohin sie ging. Mindestens schon die Hälfte war vollgeschrieben mit irgend welchen Dingen von denen sie dachte sie werden ihr noch nützen.

Zu hause angekommen ging sie wie immer in ihr Zimmer schloss sich ein und setzte sich auf ihr Bett. Holte das Notizbuch aus ihrer Tasche und sah sich noch mal ihre Notizen an. Die Legende mit den Schiffen aus Papier ging ihr nicht aus dem Kopf. Zu gerne wollte sie wissen ob das wirklich geht. Angst davor nach dem Einsatz des Schiffchen selber im Haus der Hölle zu landen hatte sie nicht. Gefühls los wie immer könnte man sie in diesem Moment beschreiben. Sie sah auf die Uhr es war schon verdammt spät. Die Schiffchen aus Papier, mir diesem Gedanken packte sie dich Sachen für den nächsten Schultag und sog ihre Schlafsachen an und ging schlafen. Schiffchen aus Papier mir diesem Gedanken schief sie ein ob sie wohl etwas darüber

träumen würde?